

CAROLINE

LARPENT

Mon suppléant  
et moi-même  
sommes  
des écologistes  
engagés pour  
la défense des Droits  
de l'Homme  
et la préservation  
de l'Environnement.  
Assistante sociale  
de formation,  
ancienne directrice  
d'une association  
de lutte contre  
l'isolement dans un  
quartier sensible,  
je suis aujourd'hui  
formatrice  
à l'institut  
de formation  
de la Croix-Rouge.

### Antoine Guerber

est musicien  
et dirige l'ensemble  
Diabolus in Musica  
ainsi que le festival  
Les Méridiennes.  
Il a une expérience  
d'élus municipal.  
Nous sommes  
convaincus que  
l'écologie politique  
permettra  
de réduire  
les inégalités  
sociales  
en protégeant  
les biens communs  
afin de répondre  
aux besoins humains  
fondamentaux. Nous  
voulons construire  
une autre façon de  
vivre ensemble pour  
permettre à tous  
de vivre mieux tout  
en protégeant  
notre planète.



ANTOINE  
GUERBER

remplaçant

Retrouvez les candidat-e-s sur [www.carolinelarpent.eelv-legislatives.fr](http://www.carolinelarpent.eelv-legislatives.fr)

### En tant que députée, je contribuerai à une législation qui :

- instaurera une économie écologique libérée de la finance et au service des populations et des territoires, par l'abandon du nucléaire et par la transition énergétique source de centaines de milliers d'emplois locaux ;
- bâtira une société apaisée par la construction d'une République exemplaire grâce à des scrutins proportionnels, la parité, la fin du cumul des mandats et la lutte contre la corruption ;
- donnera un avenir à la jeunesse, par la création d'une allocation d'autonomie pour les 18-25 ans, et le recrutement de 20 000 enseignants pour une école de l'épanouissement et de la réussite ;
- offrira une écologie de l'art et de la culture à toutes et à tous, par la promotion de la diversité, le soutien à la création et le développement de l'éducation artistique ;
- construira une société ouverte, par la lutte contre toute discrimination, l'application réelle de l'égalité homme-femme, la reconnaissance du droit d'être parent à toutes et tous, la régularisation des sans-papiers.

Je m'engage à agir  
pour un VRAI changement  
fondé sur l'ÉCOLOGIE.

